



Padron, culture et sport

publié le 02/04/2014

Descriptif :

Aujourd'hui la météo clémente...

Aujourd'hui la météo clémente nous a permis de maintenir l'activité kayak sur le Sar. Cette rivière traverse la ville à coté de Rois. Ce matin, la Fondation Camilo José Cela (écrivain et prix nobel espagnol) nous a ouvert ses portes avant un jeu de piste dans le marché au centre de la ville.

Photos : l'église de Iria Flavia (ancien nom de Padron) <http://fr.wikipedia.org/wiki/Padr%C3%A9>

dans le musée fondation avec nos correspondants, canoé-kayak sur le Sar.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.